

DOI

Nadi Lombok NU Siap Perjuangkan Kemenangan Paket Bang - Abah Di Pilkada NTB

[Syafruddin Adi - NTB.DOI.OR.ID](https://NTB.DOI.OR.ID)

Sep 14, 2024 - 22:38



Lombok Tengah NTB - Ratusan Koordinator Desa (Kordes) Nahdhiyin Muda-Mudi (Nadi) Lombok Nahdatul Ulama (NU), sedekat "nadi" siap perjuangkan

Paket Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Dr.H.Zulkieflimansyah - HM.Suhaili FT atau yang dikenal dengan Paket Bang-Abah.

Nadi Lombok NU, sebuah organisasi yang dibentuk oleh muda-mudi NU yang terdiri dari berbagai unsur, seperti Badan Otonom NU, Anshor, Alumni BEM Universitas NU dan unsur-unsur NU lainnya, dan telah membentuk tim pemenangan mencakup koordinator kabupaten (korkab), kordinator kecamatan (korcam) di 12 kecamatan di Lombok Tengah, bahkan hingga membentuk 145 kordes di seluruh desa se-Lombok Tengah.

"Kami sebelumnya telah melakukan deklarasi untuk memenangkan Bang-Abah ini jauh-jauh hari sebelumnya," kata Ketua Tim Relawan Nahdyin Muda Muda Lombok Bang-Abah, Syamsul Rizal, Sabtu 14 September 2024 di Lesehan 33 Praya.

Di Lesehan 33 Praya ini jelas Syamsul Rizal, pihaknya bersama tim, di bawah arahan langsung Abah Uhel melakukan rapat terkait bagaimana program dan jadwal kegiatan yang akan dijalankan dalam rangka memenangkan pasangan calon yang dekat dengan rakyat tersebut.

Dimana, pada giat koordinasi yang sekaligus dihadapkan untuk silaturahmi tersebut, dihadiri oleh seluruh korkab, korcam dan juga kordes se-Lombok Tengah.

"Almhamdulillah malam ini, kami dapat bersilaturahmi dengan calon wakil gubernur kita yang dekat dengan rakyat dan menyusun jadwal kegiatan bersama-sama beliau," imbuh Syansul Rizal.

Bersama tim tandas Rizal, sapaan akrab pemuda NU ini, telah berkomitmen bagaimana membawa pasangan Bang-Abah ini hingga memenangkan pesta demokrasi NTB tahun 2024 ini.

Pihaknya bersama tim, siap menyampaikan kepada seluruh masyarakat NTB mengenai program yang ditawarkan untuk melanjutkan pembangunan di NTB hingga membawa NTB menuju NTB yang gilang gemilang.

Melihat sosok Abah Uhel, Rizal mengatakan, kalau beliau merupakan sosok pemimpin yang cocok dan tepat mendampingi Dr.Zul untuk memimpin NTB. Dimana 10 tahun masa kepemimpinan Abah Uhel saat menjadi bupati di Lombok Tengah, hasilnya masih dinikmati hingga saat ini.

"Maka beliau (Abah Uhel), sangat tepat berkolaborasi dengan Bang Zul untuk terus memberikan perubahan dan pembangunan lebih baik lagi di NTB ini. Itu sabab kami kaum muda-mudi NU komitmen mendukung Bang-Abah," ungkap Rizal.

"Nahdliyin Muda-Mudi Lombok NU, sedekat Nadi, siap menangkan Bang-Abah hingga dilantik jadi gubernur NTB, " tekad Rizal.

Menanggapi semangat Muda-Mudi NU memberikan dukungan terhadap Bang-Abah, HM.Suhaili FT menyampaikan rasa syukur atas antusias kaum muda NU untuk turut memenangkan paket Bang-Abah tersebut.

Dengan dukungan itu, artinya muda-muda NU tersebut bersepakat dan komitmen untuk Ikhtiar mewujudkan kemaslahatan masyarakat NTB bersama Bang-Abah.

"Alhamdulillah, terimakasih tak terhingga untuk kaum muda mudi NU ini, kami insyaAllah juga tak akan kalah semangat untuk ihktiar wujudkan impian warga NTB," ucap Abah Uhel, diwawancara usai bertemu dengan tim Nahdliyin Muda Mudi NU tersebut. (Adb)